

On donne du cumul à un certain nombre de forgerons, charpentiers et autres artisans.

Le minimum de la grandeur est de 5 pieds et 8 pouces, la poitrine ne doit pas mesurer moins de 35 pouces et le poids ne doit pas excéder 175 livres. On n'engage pas d'hommes mariés.

778. Le service devient de plus en plus populaire et plusieurs hommes se rengagent pour un deuxième et troisième termes. Sur 122 hommes dont le temps expirait en 1889, 72 se sont engagés de nouveau immédiatement, et 17 sont revenus.

Popularité
du service.

779. La grandeur moyenne du corps actuel est de 5 pieds 9 $\frac{1}{4}$ pouces et la mesure moyenne de la poitrine de 37 $\frac{3}{4}$ pouces.

Grandeur
moyenne.

780. Les hommes du corps de police ont déposé \$32,929 dans les caisses d'Épargne du gouvernement en 1889, et une somme considérable a été déposée dans d'autres banques.

Dépôts
faits par le
corps.

781. 644 causes criminelles et autres furent jugées en 1889, elles étaient presque toutes des offenses contre la loi des liqueurs et l'ordonnance des feux de prairies.

Nombre de
causes
jugées
1889

